

Siswa SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar Tidak Canggung Menjadi Petani

Rabu, 18-07-2018



KARANGANYAR - Mengawali tahun pelajaran baru 2018/2018 siswa SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar (SMA MUHI) mengadakan kegiatan bakti sosial dalam bentuk pengabdian masyarakat. Selama enam hari mulai tanggal 16 - 21 Juli 2018 lebih dari 500 siswa kelas X melaksanakan kegiatan bakti sosial bertempat di Dusun Dumeling, Desa Tunggul Rejo, Kecamatan Jumantono Karanganyar. Seluruh siswa kelas X berbaur dalam kehidupan bermasyarakat menjadi bagian langsung dalam kehidupan keseharian masyarakat.

Humas SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar, RDP Arif Surya dalam pesan singkatnya menyampaikan jika siswanya tidak sekedar menjadi bagian elit di perkampungan yang ditinggalinya namun membaur dalam semua kegiatan kemasyarakatan. "Tidak sekedar berkumpul dan tinggal bersama masyarakat disana (Dusun Dumeling, red) namun juga ikut bersama-sama dengan kegiatan rutinitas harian warga, misalya ikut kesawah, membersihkan rumah, kerja bakti lingkungan maupun tempat ibadah. Jika yang ditinggali itu keluarga petani, siswa kami juga harus bisa bekerja sebagai petani selama bakti sosial

pengabdian masyarakat ini” kata Arif Surya.

Sebagaimana proposal kegiatan yang dikirimkan panitia pelaksana bakti sosial SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar kepada redaksi, kegiatan yang mengambil tema “Menjalin silaturahmi dan meningkatkan kepedulian masyarakat serta menumbuhkan jiwa religious bagi kader Muhammadiyah”.

Salah satu tujuan dari kegiatan tersebut bagi siswa adalah dalam rangka memperoleh pengalaman belajar secara langsung di lingkungan masyarakat yang tentunya juga secara bersamaan membawa kemanfaatan bagi masyarakat tempat kegiatan. Manfaat bagi masyarakat secara langsung karena siswa dilibatkan untuk membantu kegiatan keseharian dan kegiatan pembuatan dan perbaikan sarana fisik masyarakat antara lain : Betonisasi Jalan, Rehab Masjid, Reboisasi termasuk juga kegiatan sosial cek up kesehatan gratis dan pembinaan adik-adik Taman Pendidikan Al Qur’an.

Sebagaimana informasi yang disampaikan Arif Surya jika kegiatan pengabdian masyarakat berupa bakti sosial dengan menempatkan siswa kelas X di masyarakat secara langsung ini sudah menjadi agenda rutin dari SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar yang juga merupakan Sekolah Rujukan Nasional di provinsi Jawa Tengah. “ini merupakan kegiatan rutin setiap tahunnya, setelah tahun kemarin bertempat di Kecamatan Karangpandan dan tempat lain pada tahun-tahun sebelumnya. Apalagi setelah SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar ditetapkan sebagai salah satu sekolah swasta diantara dua sekolah swasta di Jawa Tengah sebagai Sekolah Rujukan Nasional, kami akan lebih meningkatkan kualitas siswa pada satu sisi dan pengabdian masyarakat pada sisi lain” pungkasnya. *(MPI PDM Kra-JOe/sumber dan gambar : Arif Surya)*